

CLASSIC MEDUNA PT 5W-30 WIV

Für moderne Pkw und leichte Nutzfahrzeuge mit oder ohne Verlängerung des Wechselintervalls. Speziell für BMW, VW & Mercedes-Benz Benzin- und Dieselfahrzeuge mit Abgasnachbehandlung entwickelt.

For modern passenger cars and light commercial vehicles with or without extended oil change intervals. Specially developed for BMW, VW, and Mercedes-Benz gasoline and diesel vehicles with exhaust aftertreatment systems.

Beschreibung/ Description

CLASSIC MEDUNA PT 5W-30 WIV ist für Fahrzeuge geeignet, die mit Benzin, Diesel oder Gas (LPG, CNG) betrieben werden und über modernste Abgasnachbehandlungssysteme verfügen. Es eignet sich für BMW, VW & Mercedes-Benz. Darüber hinaus ist es ebenfalls für eine Vielzahl asiatischer und amerikanischer Hersteller sowie für viele Hybridmotoren.

CLASSIC MEDUNA PT 5W-30 WIV is suitable for vehicles that run on gasoline, diesel, or gas (LPG, CNG) and have state-of-the-art exhaust aftertreatment systems. It is suitable for BMW, VW, and Mercedes-Benz. In addition, it is also suitable for a wide range of Asian and American manufacturers, as well as many hybrid engines.

Vorteile/ Benefits

- Universell einsetzbar für Diesel-, Benzin- und Gasmotoren vieler Hersteller
- Schützt Abgasnachbehandlungssysteme dank des geringen Gehalts an Sulfatasche, Phosphor und Schwefel (Low-SAPS).
- Herausragende Effizienz und Kraftstoffeffizienz.
- Universally applicable for diesel, gasoline, and gas engines from many manufacturers
- Protects exhaust aftertreatment systems thanks to its low sulfate ash, phosphorus, and sulfur content (Low-SAPS).
- Outstanding efficiency and fuel efficiency.

Technische Daten/ Technical data

Eigenschaften/ Properties	Einheit/ Unit	xW-xx*
Dichte/ Density 15 °C	g/cm ³	0,851
Viskosität/ Viscosity 40 °C	mm ² /s	73,7
Viskosität/ Viscosity 100 °C	mm ² /s	12,2
Viskositätsindex/ Viscosity index		163
Pourpoint	°C	-36

*sind Durchschnittswerte und können im Rahmen der Norm schwanken.

*are average values and may vary in the framework of the standard.

CLASSIC MEDUNA PT 5W-30 WIV**Spezifikation/ Specification**

ACEA C3

API SN

Performance/ Performance

BMW LONGLIFE-04

FIAT 95535-S3

MB-APPROVAL 229.51 / 229.52

PORSCHE C30

RENAULT RN 0700 / 0710

VW 504 00/507 00